

An alle
Eltern bzw. Erziehungsberechtigten
von Kindern, die in Kindertageseinrichtungen
im Stadtgebiet Fürth betreut werden

Überleitung in Stufe 2 (Warnstufe „gelb“)

Amt für Kinder, Jugendliche und Familien
-Abteilung Kindertageseinrichtungen-

Kaiserstraße 30, 4. OG

Dienstgebäude

Herr Thiem

Auskunft erteilt

974-1543

Telefon (0911)

tobias.thiem@fuerth.de

E-Mail

67, 173, 174, 178, 112

Buslinien / U-Bahn

Mo. 8.00 – 12.00 h und 13.30 h – 16.30 h,

Di. – Fr. 8.00 h – 12.00 h

Öffnungszeiten

237

Zimmer-Nr.

974-1513

Telefax (0911)

www.fuerth.de

Internet

Kaiserstraße

Haltestelle

Fürth, 21.10.2020

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

das Gesundheitsamt hat uns heute informiert, dass angesichts der gestiegenen Infektionszahlen und einer 7-Tage-Inzidenz von 38,9 die Warnstufe „gelb“ gilt. Dies ist nicht unerheblich für die Kindertagesbetreuung, auch wenn einschneidende Maßnahmen erst ab der Warnstufe „rot“ (Stufe 3) zu erwarten sind.

Wir sehen uns in der Pflicht, Sie zum einen über die geänderten Bedingungen zu informieren und zeitgleich auf die zu erwartenden Änderungen in Stufe 3 hinzuweisen. Zudem ist es aus unserer Sicht bedeutsam, darauf hinzuweisen, dass die erforderlichen Maßnahmen nur bedingt im Ermessensspielraum der Kindertageseinrichtung liegen, da der „Rahmen-Hygieneplan Corona für Kindertageseinrichtungen“ konkrete Vorgaben macht, zu deren Einhaltung Einrichtungen bayernweit verpflichtet sind.

In der ab morgen geltenden **Stufe 2** werden die Kinder in festen Gruppen betreut und die Mitarbeitenden müssen Masken tragen. Die Änderungen für Kinderhorte mit Maskenpflicht für die Kinder außerhalb von Gruppenräumen gilt bereits seit Montag. In **Stufe 3** werden die Einschränkungen bedeutsamer. Hier stehen wir noch im Austausch mit dem Gesundheitsamt und den Trägern, wie die Verkleinerung der Gruppenstärken so umgesetzt werden kann, dass die Kindertagesbetreuung - wenn auch eingeschränkt - noch möglich ist. Wir werden Sie bei Erreichen der Warnstufe rot (Stufe 3) unmittelbar in Kenntnis setzen, auch hinsichtlich etwaiger Auswirkungen. Da aber der gegenwärtige Wert sehr nah an der für die Stufe 3 geltende Wert von 50 Infektionen (in 7 Tagen/100.000 Einw.) liegt, sehen wir es als unsere Pflicht an, Sie diesbezüglich vorab über erwartbare Einschränkungen in Kenntnis zu setzen.

Auch wenn wir vollstes Verständnis haben, dass die letzten Monate für Sie als Eltern bzw. Erziehungsberechtigte nicht einfach ist und Sie sicher gehofft hatten, in der Kindertagesbetreuung würde Normalität einkehren, sind wir leider angehalten, auf die gesteigerten Infektionszahlen zu reagieren. Wir bitten um Verständnis.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie, dass Sie gesund bleiben.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.



Tobias Thiem

Abteilungsleitung Kindertageseinrichtungen